
 

Wie ist Ihre ganz ehrliche Meinung zu dem Workshop? 
 
 
 
Was hat Ihnen gut gefallen? 
 
Die Gestaltung des Workshops war sehr interessant. Keine Langweilige Power Point 
Präsentation sondern eine Realitätsnahe Vorgehensweise und dadurch keine 
Plumpen Verkäufertricks wie man Sie von anderen Workshops/Schulungen kennt.  
 
Mir hat sehr gefallen das der gesamte Workshop durch eine gemeinsame 
Konversation geprägt war. Beispiele wurden diskutiert und eine positive 
Vorgehensweise dadurch erarbeitet. Durch die gemeinsame Erarbeitung hat man 
gleich einen positiven Bezug dazu.  
 
 
 
Was hat Ihnen weniger gut gefallen? 
 
Es gibt für den Workshop absolut nichts Negatives zu sagen. Für jemanden der 
relativ neu im Vertrieb ist dieser Workshop für die Kaltakquise eine optimale 
Vorbereitung.  
 
 
 
Haben Sie für mich Verbesserungsvorschläge? 
 
Einfach so bleiben wie Sie sind   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


